
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和４年３月１４日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 岡 村  隆 

１ 美祢市政への市民参加の促進について 

（1）ワークショップについて 

（2）パブリックコメントについて 

（3）情報発信について 

 

一問一答 

２ 田 原 義 寛 

１ 防災行政アプリの市民活用と機能の拡張について 

（1）市民の投稿内容と対応について 

（2）児童生徒、高校生が使用しているタブレットへのイン

ストールと授業活用について 

（3）アプリの機能拡張について 

２ 美祢市のジビエ普及について 

（1）有害鳥獣の処理について 

（2）地域おこし協力隊の活用について 

（3）地産地消の学校給食への普及について 

３ 出産と子育て支援について 

（1）出産時タクシー助成制度の拡張について 

（2）産後ケア事業について 

 

一問一答 

３ 坪 井 康 男 

１ 木質バイオマス利用促進事業の進捗状況について 

（1）予算計上区分の変更理由について 

（2）バイオマス・チップ製造工場の場所選定状況 

（3）木質バイオマス利用先の整備状況 

（4）今後の事業推進スケジュール 

２ 第三セクター改革推進委員会の開催について 

（1）従来の第三セクター改革推進委員会の活動実績 

（2）令和４年度開催の主眼目について 

 

一問一答 

４ 山 下 安 憲 

１ 独居高齢者世帯の問題と解決策について 

２ 公設塾minetoのこれまでの課題と今後の方針について 

３ 政府によるデータセンターの地方分散方針に対する本

市の対応について 

 

一問一答 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和４年３月１５日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

５ 髙 木 法 生 

１ JR美祢線利用促進協議会の活動状況について 

（1）美祢線の利用状況について 

（2）観光立市を目指す本市としての美祢線の位置づけにつ

いて 

（3）美祢線の路線存続への取組について 

２ 保健事業等について 

（1）コロナ禍における最近の検診の受診率について 

（2）肺炎球菌ワクチンの接種状況について 

３ 誘導サイン（看板）の再利用について 

 

一問一答 

６ 岡 山  隆 

１ 安心して出産するための支援策に関して 

（1）出産費用の負担軽減のための支援策について 

２ 介護で疲弊する生徒（ヤングケアラー）等の支援策に関

して 

（1）市が行うヤングケアラーの実態調査と職員研修につい

て 

（2）ヤングケアラー・コーディネーターの配置における支

援策及び社会的認知度の向上について 

３ 県内の「住みよさランキング2021」から見えてくる課題

と改善策に関して 

（1）夜間における体調不良の際、救急車を呼ぶ基準につい

て 

（2）夜間にタクシーが利用できない住み心地の悪さ解消に

ついて 

 

一問一答 



７ 山 中 佳 子 

１ まちづくりと人口減少対策について 

（1）美祢駅・市役所周辺の開発について 

 ア 中心市街地の土地利用及び整備事業の方針案の実施

時期と今後の見通しについて 

 イ ＳＬの移転と図書館の建替えについて 

 ウ 市民会館のトイレ改修について 

（2）秋芳地域のまちづくりについて 

 ア 建設課主催のワークショップのねらいと位置づけに

ついて 

 イ 秋芳地域の下水処理について 

（3）まちづくりの拠点としての公民館のあり方について 

 

２ 公職選挙法について 

（1）公務員の地位利用による選挙運動の禁止について 

 

一問一答 

８ 三 好 睦 子 

１ 人口定住施策について 

（1）美祢市少子化対策プロジェクトについて 

（2）子育て世代に魅力ある施策について 

 ア 小中学校トイレへの生理用品常備について 

 イ 学校給食の無償化について 

 ウ 通学路の道路照明について 

 

一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和４年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和４年３月１６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

９ 藤 井 敏 通 

１ 美祢市立小中学校の教育現場に関する質問 

（1）美祢型小中一貫教育（分離型）の進捗状況と今後の予

定について 

 ア 進捗と今後の予定について 

 イ 学校運営協議会の新たな体制について 

 ウ 第二次美祢市立小・中学校適正規模・適正配置方針と

その運用について 

（2）スマホ等の電子機器類依存による小中学生への悪影響

について 

 ア スマホ脳について 

 イ 小中学生への影響について 

 ウ 簡単かつ最大の対応策として、運動することのカリ

キュラム導入について 

（3）教職員職場の働き方改革について 

 ア 教員不足問題の美祢市の現状について 

 イ 長時間勤務の美祢市の現状について 

 ウ 働き方改革への道 

 

一問一答 

10 村 田 弘 司 

１ 激動の世界の中、人口減の続く本市はどう生き残るの   

か 

（1）本市の人口動態をふまえた現状認識と将来展望 

（2）上記をふまえた活性化策 

 ア ＤＭＯについて 

 イ 美祢市台北観光・交流事務所の現状と活用策 

 ウ 美祢線の現状と将来の見通し 

 

一問一答 

 


